

En images : manifestation de l'opposition burundaise lundi à Bruxelles

@rib News, 19/04/2011 Des Burundais de Belgique et des pays limitrophe ont manifesté lundi 18 avril à Bruxelles l'appui de l'Alliance des Démocrates pour le Changement au Burundi (ADC-Ikibiri). Cette manifestation, qui est déroulée au point Schuman devant le siège bruxellois du Parlement européen, a été suivie en direct au Burundi sur des radios locales (RPA, Bonesha FM, Isanganiro, etc.) et couverte par plusieurs journalistes internationaux accrédités à Bruxelles. Selon des participants à cette manifestation, il y avait beaucoup de Burundais issus de toutes les tendances (ethnique, politique, religieuse et genre) et elle s'est déroulée dans une grande animation et sous une forte ambiance (chants, slogans, tambours, sifflets, etc.)

Pendant la manifestation, le coordonnateur de l'ADC-Ikibiri à l'étranger et son adjoint ont été reçus au siège du Parlement européen où ils ont remis une lettre destinée à la Commissaire aux Affaires Étrangères de la Commission Européenne, dans laquelle l'opposition burundaise appelle l'UE à intervenir dans la crise politique et sécuritaire qui traverse actuellement le Burundi. Mais à 10h00, la manifestation a pris fin vers 13h00 par l'hymne national du Burundi chanté en chœur par tous les participants. Voici quelques images de la manifestation :